

## Dr. med. habil. Wolfgang Kunze zum 70. Geburtstag



Am 24. Januar 2009 feierte Herr Dr. med. habil. Wolfgang Kunze seinen 70. Geburtstag.

Zeit, zurückzublicken und einem besonderen Menschen zu danken.

Geboren wurde Herr Dr. Kunze in Tetschen (Decin). Seine Jugend verbrachte er in Markneukirchen/Vogtland. Abitur 1957 in Klingenthal, Studium der Humanmedizin an der

Universität Leipzig, Promotion 1963, Assistenzarzt im Krankenhaus Delitzsch und im Klinikum St. Georg Leipzig, 1969 Facharzt für Kinderheilkunde, Aufbau der Kinderpoliklinik in Delitzsch, 1971 bis 1992 Chefarzt der Kinderabteilung im Krankenhaus Zwenkau, Subspezialisierung Pulmologie und Allergologie, Habilitation 1990, Tätigkeit an der Universität Leipzig, Chefarzt in der Sanitäts-Klinik in Scheidegg/Allgäu.

1995 bis 2004 Chefarzt der Kinder- und Jugendabteilung im Krankenhaus Wurzen, Mitarbeit und Unterstützung dieser Abteilung bis zum gegenwärtigen Zeitpunkt.

Herr Dr. Kunze ist ein von Kollegen und Patienten besonders geschätzter Arzt. Er war ein Chef, der sich durch außerordentliche fachliche und menschliche Kompetenz gegenüber seinen Patienten und Mitarbeitern auszeichnete.

Unter seiner Regie entstanden zahlreiche Dissertationen. Viele Kollegen wurden von ihm während seiner mehr als 30-jährigen chefärztlichen Tätigkeit in Zwenkau und Wurzen zum Facharzt geführt. Dabei setzte er sich unermüdlich für seine Assistenten und Mitarbeiter ein.

Neben seiner klinischen Tätigkeit entstand eine große Anzahl wissenschaftlicher Veröffentlichungen und Vorträge, vor allem zu infektiologischen Themen.

Der Initiative und dem Engagement von Herrn Dr. Kunze ist es zu verdanken, dass sich regelmäßige kinderärztliche Fortbildungsveranstaltungen mit namhaften Referenten für stationär und ambulant tätige Ärzte in der Region um Wurzen etablierten.

Trotz der gegenwärtig schwierigen Bedingungen der Gesundheitspolitik gelang es ihm, die Zusammenarbeit ambulanter und stationärer Kollegen zum Wohle der kleinen und großen Patienten zu verbessern.

Unserem ehemaligen Chefarzt wünschen wir weiterhin gute Gesundheit und Zeit, gemeinsam mit seiner Frau, Dr. med. Marie-Luise Kunze, seinen Kindern und Enkelkindern die schönen Seiten des Lebens zu genießen. Seine Familie, die Liebe zur klassischen Musik und seine Reiselust werden keine Langeweile aufkommen lassen.

Dr. med. Katrin Gröger  
im Namen der Kinder- und Jugendabteilung  
Muldentalkliniken, Krankenhaus Wurzen